
 

 
 
 

№３６９ ２０１３年６月２３日  
 

連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

と き ６月２９日(土)午後２:００～(集  会) 
             ３:３０～(パレード) 
ところ リージョンプラザ上越コンサートホール 

平良木議員 
 平良木

議員は、

金谷山の

スーパー

ボ ブ ス

レーにつ

いて、部

品の供給や加工など管理の実態と今

後の対策についてただしました。 

 部品の加工に対しては、市側から

「議員やメーカーからの指摘もあ

り、加工しての使用は危険であるこ

とから、そうしたことはやめてい

る」という答弁がありました。個々

のソリの管理にあたって、個別の識

別番号と管理台帳がなかったのでは

との指摘に、明確な答弁はありませ

んでしたが、夏休みシーズンに向け

て、予備機の部品手配を行ってお

り、6月末には41台が使用可能とな

る予定であることがわかりました。 

 コースの整備に関しても、現在は

段差がある状態ですが、応急措置に

加えて、きちんとした修繕の計画を

立て、間もなく入札を行うとのこと

です。 

 市長は監視体制などについて、

「十分な安全策を取るべきと考えて

いる」と前向きな姿勢を示しまし

た。 

上野議員 
 上野議員は、公民館の運営及び配

置に関する基本方針(案)や柏崎刈羽

原発問題をとりあげました。 

 このうち公民館について、上野議

員は、頸城区での取り組みを紹介し

ながら、「公民館・公民館分館は、

その地域の歴史や特性に応じたコ

ミュニティ活動の拠点であるが、再

配置で地域のコミュニティ活動との

整合性をどうとるのか」などと質問

し ま し

た。 

 中野教

育長はこ

れに対し

て、「分

館の配置

について

は、地 域

ごとに利用実態が異なり、施設に対

する思いも様々なものがあるから、

地域ごとに施設機能や効果を検証す

るとともに、その地域の他の公の施

設の状況も考慮した上で、分館の将

来的なあり方について市民の皆様と

丁寧に論議を重ねてまいりたい」と

答えました。基本方針案についての

議論が、今後活発になり、より良い

方向に向かって深まっていくきっか

けになる答弁だと言えます。 

橋爪議員 
 橋爪議員は、市民の命に関わる問

題として、新潟県ドクターヘリにつ

いて質問しました。 

 橋爪議員は、今回の質問の契機と

なった5月2日の吉川区上川谷での事

故のついてふれながら、ランデブー

ポイント（救急車とヘリが合流する

場所。離着陸場）の増設、市民への

周知、そして、隣県との協力協定締

結の働きかけなどを求めました。 

 村山市長は、｢ドクターヘリのラ

ンデブーポイントは増設に向けて上

越地域消防事務組合と連携して取り

組む｣｢ランデブーポイントがどこに

あるかは市のホームページからも見

られるようにする｣｢ドクターヘリの

相互応援協定は、山形、福島両県だ

けでなく、長野県とも結ぶよう県に

働きかける｣などと答弁しました。  

 橋爪議員は、質問のあと、｢答弁

はとても前向きで、私からの要請に

基づいて消防本

部がホーム

ページで取

り上げた

ことに続

く成果だ｣

と言ってい

ました。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は

17

日
午

前
、
浦
川
原
区
、
牧
区
、
大
島
区
を
回

り
、
干
ば
つ
被
害
状
況
を
見
て
き
ま
し

た
。 

 

浦
川
原
区
法
定
寺
の
田
ん
ぼ
は
、
昨

年
も
行
っ
た
こ
と
の
あ
る
と
こ
ろ
で

す
。
田
植
え
が
終
わ
っ
た
も
の
の
、
ひ

び
割
れ
が
で
き
た
田
ん
ぼ
、
水
不
足
で

代
か
き
が
で
き
な
い
田
ん
ぼ
な
ど
が
い

く
つ
も
あ
り
ま
し
た
。
牧
区
片
町
で

は
、
代
か
き
後
、
田
植
え
が
で
き
ず
、

白
く
な
っ
て
地
割
れ
の
し
て
い
る
田
ん

ぼ
、
雑
草
が
生
え
て
し
ま
っ
た
田
ん
ぼ

な
ど
を
見
て
き
ま
し
た
。
大
島
区
上
達

で
は
、
何
枚
も
の
大
き
な
田
ん
ぼ
で
雑

草
が
生
い
茂
っ
て
い
ま
し
た
。
被
害
面

積
は
こ
こ
が
一
番
大
き
い
も
の
と
思
わ

れ
ま
す
。 

 

同
日
の
午
後
か
ら
は
、
農
林
水
産
部

の
川
上
部
長
な
ど
と
干
ば
つ
問
題
で
懇

談
し
ま
し
た
。 

 

市
の
説
明
に
よ
る
と
、
こ
れ
ま
で
の

調
査
で
作
付
不
能
の
田
ん
ぼ
が
約
８
㌶

に
の
ぼ
っ
て
お
り
、
田
ん
ぼ
の
ひ
び
割

れ
、
用
水
不
足
な
ど
で
今
後
、
数
十
ヘ

ク
タ
ー
ル
に
被
害
が
広
が
る
可
能
性
が

あ
る
と
の
こ
と
で
し
た
。 

 

議
員
団
か
ら
は
、
、
①
被
害
面
積
、

被
害
予
想
面
積
だ
け
で
な
く
、
そ
の
背

景
に
あ
る
原
因
を
つ
か
む
努
力
を
し
て

ほ
し
い
こ
と
、
②
ポ
ン
プ
購
入
な
ど
、

干
ば
つ
に
伴
う
出
費
に
つ
い
て
も
確
認

し
て
ほ
し
い
こ
と
、
③
中
央
農
業
総
合

研
究
セ
ン
タ
ー
な
ど
、
研
究
機
関
の
知

恵
を
総
結
集
し
て
、
対
策
を
考
え
る
こ

と
な
ど
を
要
請
し
ま
し
た
。 

 

浦川原区法定寺 

大島区上達 牧区片町 


